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千葉県知事選挙・熊谷氏への応援 浦安市長選挙・内田氏への応援 衆議院選挙・矢崎けんたろう氏への応援千葉県知事選挙・熊谷氏への応援 浦安市長選挙・内田氏への応援 衆議院選挙・矢崎けんたろう氏への応援
　内田市政が再スタートしました。
　この度、現職の内田悦嗣市長が二期目の再選
を果たされました。
　現職市長として、4年間の市政対応を伺ってき
ました。
　熊川好生初代市長
に鍛えられた市職員⇒
市議会議員⇒県会議
員としての職務経験と
実績が豊富であり、
また、二元代表制を尊重した市議会対応と、選
挙公約の浦安再編策に共感し応援させていた
だきました。
　選挙期間中は、職務代理者を立てず、公務を
優先し、コロナ感染症対策など陣頭指揮を執ら
れ、市民の暮らしに安心感をもたらす姿を近くで
感じました。
　市長の目指す、安心・安全な強い街『浦安再編
』を議員の立場で、切磋琢磨しながら協力いたし
ます。

　来る衆議院選挙
に、立憲民主党千葉
第5区総支部長、矢
崎けんたろう県会議
員が挑戦する決意を
致しました。
　永きに亘り、立憲民主党の同志として活動し
てきた矢崎けんたろう県会議員は、4期15年の
県会議員活動を実直に全うし、県政における
諸課題解決や議会運営に粘り強く実力を発揮
されてきました。
　熊谷俊人県知事とは旧知の間柄で、知事誕
生後、速やかに会派『立憲民主・千葉民主の
会』会長の立場で、348項目の政策提言書を手
渡し、知事から感謝されました。
　長年の経験と実績を活かし、国民のために
尽力していただきたいと思っております。
　小職も全力で応援致します。

　

　県民の命と暮らしを守る県政へ向けて、熊谷
県政が、被災地現場などの視察も始めました。
　3月21日投開票の千葉県知事選挙で、熊谷俊
人前千葉市長が圧倒的な支持を得て当選し、
　第21代千葉県知事に就任しました。
　千葉市議会議員の時からの旧知の間で、市
長時代は度々意見交換させていただき、2018年
11月には、熊谷俊人千葉市長と地方自治体議
員15名との意見交換会を主催したりもしました。
　今回の県知事選挙では、『県民の命と暮らし
を守る』11の政策ビジョンに共感し、コロナ感染
予防対策をしながら演説会を主催し、多くの市
民から共感を得ることができました。
　政策具現化に
期待し、県と市の
連携に貢献でき
るように、尽力し
てまいります。

　

　
議会報告について、おかげさまで、二期六年間の市議会議員活動を続けられました。
　議会では、都市経済常任⇒総務常任⇒教育民生常任委員会、うらやす議会だより編集委員⇒議会運営委員会委員を担当し、そし
て本年より、再び都市経済常任委員会委員・議会だより編集副委員長を仰せつかりました。
　毎、定例本会議では、一般質問や代表質問・質疑をして、市民の命と暮らしと未来を守る、安全・安心の市域を目指す活動をしてまいりました。
　日頃から、明朗・愛和・喜働の実践を心がけ、明るく楽しく前向きに、活動してまいります。
　今後とも、お気軽に、ご意見・ご要望の声を聴かしてください。

　新型コロナ感染症対策のため「まん延防止措置」や「緊急事態宣言」が繰り替えされ、自粛生活が余儀なくされています。
　私が心配なのは、新型コロナ感染症を恐れるあまり、家に閉じこもったままの生活自粛で発症するコロナフレイルです。
　浦安市は市域が狭いが、公園が整備され、河川・海岸の遊歩道が整備されています、コロナフレイルを防ぐため、マスクの着用
など基本的な感染対策と熱中症予防対策をして遊歩道や公園を散歩しましょう。
　●自宅でも出来るちょっとした運動で体を守ろう。　●しっかり食べて栄養をつけ、バランスの良い食事をとろう。　　
　　●お口を清潔に保ち、しっかり噛んで、できれば毎日おしゃべりを。　●家族や友人との支え合いが大切です。　
　　　●高齢の両親をお持ちのご家族の方も是非促してあげましょう。
　

先の見えない自粛生活～フレイルの進行を防止するために～　※フレイルとは心身の「虚弱」や「老衰」、「脆弱」などを言います。

ご  挨  拶
はじめに、新型コロナウイルス感染症の対応に従事
されておられる医療関係者をはじめ、生活を支えて
くださる全ての皆様に感謝と敬意を申し上げます。
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貯留管設備例

◇高洲中央公園⇒高洲太陽の丘公園テニスコートの人工芝改修
　2019年9月議会で高洲地区テニスオムニコート（人工芝）の改修計画
について一般質問し、全面改修を要望しました。　　　　　　　
　その結果でもあり、耐用年数の考慮を踏まえ、2020年度中に、高洲中
央公園のテニスコートの全面改修が行われ、プレイ中のツマヅキがく
なり、プレイヤーから喜んでいただいています。
　高洲太陽の丘公園テニスコートの全面改修も一年遅れましたが2021
年度中に実施されることになりました。
　今後は、市内にある様々な競技のスポーツ施設全体の改修計画の中
で、緊急性を検討しながら順次改修工事を行いますとの事でした。
　答弁の通り改修の実行が進捗しています。

◇日の出道路脇の歩行者専用通路が自転車共用になる

浦安市の治水対策はどのようになっているか

◆6年間の実績報告◆
境川河川流域(猫実)の沈船が処理される

　2015年浦安市議会議員選挙で当選してから6年が経過し、二期目の任期
が折り返しになりました。その間、一般質問や代表質問で行政執行部に市民
から相談受けた課題を要望させていただきました。
　今回のYoshimura Reportは、浦安市民の命と暮
らしと未来を守る市政活動の一部を掲載しました。
　そして、国と県と市の連携で浦安市政を更に良くし
たいとの思いから、千葉県知事選挙で熊谷氏、浦安
市長選挙で内田氏を応援させていただいた理由。
また、衆議院選挙に挑戦を予定しておられる矢崎県会
議員の応援メッセージを伝えたく制作いたしました。
　ご高覧頂けたことに深く感謝申し上げます。

　近年、九州地方をはじめ各地で記録的な豪雨による災害が多発し
ております。
　浦安市は平坦で土砂災害の危険性がなく、直立コンクリート護岸に覆
われ、豪雨が来ても河川や海岸からの越水する事は考えられません。
　雨水排水施設が整備されていますが、処理能力を超えた場合や高
潮による河川の逆流する場合に道路冠水（内水氾濫）が発生する場
合があります。
　本市では、市内の河川に設置した水位計で水位を、また、雨水管内
の水位をマンホールアンテナにより、リアルタイムにモニター監視
をしています。
　さらに、1時間あたり 50ｍｍ降雨対応を 60ｍｍに引き上げた雨水対
策の排水機場、貯留施設などの整備計画が進められています。

◇パートナーシップ宣誓制度、県下で3番目に施行となる
　2019年12月議会で一般質問させていただいた「浦安市パートナーシッ
プ宣誓制度」が企画部長の答弁通り開始されました。千葉市⇒松戸市に
次いで県下で3番目（全国自治体105番目）の施行となります。
　浦安市は、人権が尊重され、多様な個性や価値観を認め合い、誰もが
地域の中で生き生きと暮らし、共に支え合うことができる社会の形成を
図るため、性的マイノリティの自由な意志を尊重する同制度を開始しま
した。
　多様性社会推進課に於いて、最初の
宣誓者となる共に30歳代の会社員二人
が、宣誓書に署名し、内田悦嗣市長か
ら受領証の交付を受けました。
　議会で取り上げた質問による要望が
叶うことが出来て大変嬉しく感じてい
ます。この制度を利用して生きづらさ
の解消につながればと思います。

◇浦安市では骨髄移植ドナー支援事業が実施されています
　白血病などの血液疾患の治療に必要となる骨髄・末梢血幹細胞提供者
（ドナー）の増加や移植の推進を目指してドナーおよびドナーが従事する
国内の事業者に補助金を交付する「骨髄移植ドナー支援事業」を2019年
4月 1日より実施されています。
　日比美咲名古屋市議会議員から「造血幹細胞移植に
おける骨髄バンクの現状と今後の課題」の講演会を聴
き、2018年 3月一般質問でマッチングした骨髄ドナー
と企業への助成制度要望させていただきました。実施
される契機になったのであれば嬉しい思いです。

編 集 後 記

　浦安市三番瀬からシンボルロードまで、県が管理する『第二東京湾岸道路
候補道路（県道西浦安停車場線 :通称日の出道路）』の内、特に、イビスホテ
ルと医療ゾーンの間を通り抜け、この日の出道路を斜め横断し、逆走する自
転車が多く大変危険な状態をご存知ですか。
　警察や交通安全協会が注意喚起をしていますが、命知らずの危険行為が
続いています。
　議会本会議で 3 回目になりますが、この
危険性の認識と歩道専用路に自転車走行の
供用を県へ要望するよう訴えてきました。
　今回三度目の質問に対する答弁として⇒県
道西浦安停車場線（いわゆる日の出道路）の日
の出側にある歩行空間の整備予定について千
葉県に確認したところ、令和 2 年度に警察等
と調整を図り、設計が完了し、令和3年度から
工事着手すると伺っています。
　なお、整備後は歩行者と自転車が通行でき
る通路となる予定です。
　

　境川は一級河川であり、県が管轄する河川法による河川水域と、
市が管轄する漁港漁場整備法による漁港水域が重複しています。
　昨年から要望していた、河川水域である猫実 5 丁目の沈船が県
の事業として処理されました。
　実は、小職が 2015 年 12 月定例会の一般質問で取
り上げ、2016 年 9 月議会撤去処理費用 7,260 万円
の補正予算が承認され、 境川漁港水域に沈没して
いる船 47 隻の撤去処理作業が行われました。 
　市役所から見られた最大級の沈没船には、ヘドロ
が 溜まっていて 55 トンを超える重さがあり、ク
レーンでの吊り上げが難航
し、 3 日間の作業時間を要
し撤去処理が行われた。　　 
　47隻は台船で河口まで運
ばれ、市有地で破砕・粉砕さ
れ処理されました。沈船が除
去され境川の航行の妨げや
景観が美しくなりました。

松戸駅頭でパートナーシップ宣誓制度施行を告げる

太陽の丘公園補修前 高洲中央公園張替え補修後

廃船の撤去作業
舞浜地区道路冠水 貯留管設備例 幹線６号線に埋設予定
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